



Restauration d'une croix du val d'ajol

Nous sommes en 1765 lorsque la croix du souvenir est taillée pour un proche disparu.

Celle-ci est disposée au coeur du jardin et son pied, richement fleuri.

Les générations se succèdent mais toujours la même attention est portée à la croix.

Malheureusement, la pluie, le froid, le temps qui file,... marquèrent petit à petit la pierre sculptée et son message.

Un hiver, un gel intense eut raison d'elle, et son pied se fissura profondément.

Fragilisée, instable, nous l'avons consolidée pour la préserver.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/c03nrHpU>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Hélène Mathieu